

PWII

Jelang Pemilu 2024, Polresta Mataram Gelar Apel Satpam Dan Pemberian Sarana Kontak

Syafruddin Adi - MATARAM.PWII.OR.ID

Dec 21, 2023 - 14:08



Mataram NTB - Dalam rangka pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2024, Polresta Mataram Polda NTB menggelar pelaksanaan Apel Satuan Pengamanan (Satpam) T.A. 2023 bertempat di Lapangan Apel Polresta Mataram. Rabu, (20/12/2023)

Hadir dalam kegiatan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang diwakili oleh Kabag Ren Polresta Mataram, Kopol Agus Dwi Ananto, S.H selaku pimpinan Apel didampingi Kasat Binmas Polresta Mataram, AKP Maad Adnan, pejabat utama Polresta Mataram, Wakasat Binmas, AKP Juaini beserta para Kanit dan Kasubnit jajaran Sat Binmas Polresta Mataram, para Kanit Binmas Polsek Jajaran Polresta Mataram, Undangan Pimpinan BUJP di Kota Mataram, Perwakilan Bhabinkamtibmas Polsek Jajaran Polresta Mataram, perwakilan

Personil Bag, Sat dan Sie Polresta Mataram serta perwakilan Satpam dari masing-masing BUJP sebanyak kurang lebih 100 orang.

Kapolresta Mataram yang diwakilii oleh Kabag Ren Polresta Mataram Kopol Agus Dwi Ananto, S.H. selaku pimpinan apel membacakan amanat Bapak Kapolresta Mataram bahwa hari ini kita menggelar Apel Satpam Polresta Mataram TA. 2023 dalam rangka Harkamtibmas menjelang Pelaksanaan Pemilu Tahun 2024.

" Sekaligus konsolidasi bersama Polri sehingga nantinya Satpam Siap ikut mengamankan dan mensukseskan Pemilu 2024 ", ucapnya

Kopol Agus juga menambahkan bahwa sebagai satuan pengamanan (satpam) yang merupakan mitra polri yang mengemban fungsi kepolisian terbatas yang bertugas membantu polri menjaga keamanan kemitraan antara polri dan satuan pengamanan harus terjalin dengan baik serta berkelanjutan khususnya untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan di bidang harkamtibmas terutama dilingkungan kerja masing-masing.

Oleh karenanya sebagai mitra polri dituntut agar memiliki daya tangkal yang tangguh,yang mana dalam waktu dekat ini akan di hadapkan dengan persiapan pesta demokrasi pemilu tahun 2024, jelasnya

" Tingkatkan kedisiplinan, profesional dan beretika dalam pelaksanaan tugas dan dapat dipercaya serta handal dan efektif ", tutupnya

Selanjutnya acara ditutup dengan ramah tamah serta dilanjutkan dengan pemberian sarana kontak kepada perwakilan satpam masing-masing BUJP dan foto bersama.(Adb)